



# PERU

**Intervención ante la Primera Sesión Reasumida de  
la Quinta Comisión,  
del Representante Permanente del Perú  
ante las Naciones Unidas,  
Embajador Enrique Román-Morey**

**Nueva York, 04 de marzo de 2013**

Señor Presidente,

En primer término quisiera sumarme a las delegaciones que me han precedido en el uso de la palabra y augurarle el mayor de los éxitos en las labores que viene realizando al frente de la Quinta Comisión, a la vez que asegurarle el pleno apoyo de la delegación del Perú en los trabajos que bajo su liderazgo y reconocida capacidad se desarrollarán en esta Comisión, durante las próximas semanas.

Mi Delegación quisiera expresar su agradecimiento a la Secretaria por su continuo y constante apoyo en los trabajos de esta Comisión, así como a los miembros del Comité Consultivo en Asuntos Administrativos y Presupuestarios, ACABQ.

Señor Presidente

Con relación al programa de trabajo para la Primera Sesión Reasumida, mi delegación se adhiere a las declaraciones formuladas por la Delegación de Cuba, en representación de la CELAC y por la Delegación de Fiji, en representación del Grupo de los 77 y China. Aprovecho esta oportunidad para reiterar mis felicitaciones a ambas delegaciones tanto Cuba como Fiji por haber asumido las presidencias de la CELAC y del Grupo de los 77 y China respectivamente.

Señor Presidente

Para mi delegación el programa de trabajo que ha sido presentado el día de hoy resulta de suma importancia, en ese sentido deseo resaltar el tema referido a los Progresos en el establecimiento de un sistema de rendición de cuentas, y que adquiere aún más trascendencia si queremos que nuestra organización sea a la vez eficiente y eficaz. Quisiera también destacar la importancia que, para países como el mío que aportan equipos y contingentes tiene el informe del Grupo Consultivo Superior sobre las tasas de reembolso. Mi delegación y en lo personal considero también de suma relevancia el Informe de la Dependencia Común de Inspección, en su calidad de único órgano de supervisión externo e independiente dentro del sistema de Naciones Unidas.

Señor Presidente

Dentro del programa de trabajo para esta sesión reasumida, se van a retomar temas de la agenda de la sesión pasada los cuales lamentablemente no pudieron ser acordados a pesar de las largas e interminables sesiones a las que nos dedicamos. Nos referimos a los temas sobre las Asociaciones de Colaboración, la Gestión de los Recursos Humanos, el Régimen Común de las Naciones Unidas y el Informe sobre las actividades de la Oficina de Servicios de Supervisión Interna.

Consideramos que dichos temas estuvieron muy cerca de ser acordados, por lo que mi delegación considera que no debemos reabrir las negociaciones en los puntos ya consensuados sino que debemos poner todos nuestros esfuerzos para que logremos arribar a soluciones y decisiones en los puntos controvertidos. Volver a abrir las discusiones no sólo significará un retroceso y un retraso en las negociaciones sino también sería una decisión contraproducente pues demostraría poca seriedad por parte de los negociadores respecto a las decisiones ya tomadas.

Señor Presidente,

Deseo, además expresar mi reconocimiento por la entrega de manera oportuna por parte de la Secretaria General de la mayoría de los documentos, sin embargo es preciso indicar la existencia de retrasos en algunos de ellos lo que incide directamente en la demora de la entrega de los informes de la ACABQ. Mi delegación desea enfatizar que la correcta y oportuna entrega de los informes contribuye a que el trabajo de la Quinta Comisión pueda realizarse dentro de los plazos estimados.

Señor Presidente,

Permítame finalizar reafirmando la plena disposición de mi país de seguir participando de manera constructiva al interior de los debates de la Quinta Comisión a fin de alcanzar resultados concretos al término de esta Primera Sesión Reasumida.

Muchas Gracias, señor Presidente, señores delegados por su amable atención.